

## Cuatro empresas de Elda y Petrer van a la Feria de Calzado de Milán

15/02/2023



Imagen de archivo.

La feria del calzado MICAM de Milán arranca el próximo domingo 19 hasta el 22 de febrero en el recinto ferial Milano-Rho. Se espera la participación de un centenar de expositores españoles de 123 marcas, de las que cuatro serán de Elda y Petrer.

La participación española de manera presencial en MICAM la forman 100 expositores y 123 marcas, representando un 12% del total de marcas expositoras. Se mantienen las cifras de la última edición de septiembre.

La Federación de Industrias del Calzado Español (FICE) organiza la participación de empresas españolas de calzado en la edición número 95. MICAM se celebra juntamente con MIPEL, feria de bolsos y accesorios en piel, y THE ONE MILANO dedicada al sector de la confección. A su vez, LINEAPELLE, la feria internacional de la piel y componentes para el calzado, comienza el día 21.

De la provincia participan 43 expositores, de los que 33 son de Elche y cuatro de Elda y Petrer.